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例会報告    VOL.６０ No.２８ (No.2692) ６月２１日(水) 曇り時々晴れ (司会 前島 聡委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長あいさつ       ◎ロータリー情報委員会 

                                      北村 仁会員 

 

ビジター 

国際親善奨学生 C.T さん 

皆様はじめまして、C.Tと申します。GG支援頂きましてありがとうございます。

守谷市在住です。 

イギリスのブライトンへ留学します。職業人として人間として成長してきたい

と思います。 

 

誕生祝  

                     
≪会員≫倉持功典会員 

 

諸報告 

青木正弘ガバナー補佐からごあいさつ 

２０２１年１１月半ば突然にガバナー補佐就任要請があり固辞するも聞き入れられ

ずに断るすべを模索しておりましたが何故か押し切られてしまいました。思い起こ

せばクラブ幹事時代に水海道ＲＣから故鈴木 豊ガバナー補佐を、会長時代には

大塚令昌ガバナー補佐をお願いしてまいりましたがまさかこの身にそのお役目が

という思いでございました。他人に何かをお願いすると自分にも返ってくることを改

めて思い知らされました。 

不安と緊張の中での第１回ガバナー補佐・総括委員長合同会議から始まり地区チーム研修セミナー

（DTTS）、会長エレクト研修セミナー（PETS）、地区研修・協議会（DTA）、その他、数多くの研究会に参加し

ながら勉強をさせて戴きました。そのなかで私が特に印象に残るのは「ロータリーリーダーシップ研究会」

（RLI）です。大いに勉強になる研究会かと思いますので、次の時代を担う若い意欲的な方々の参加をお勧

めします。 

私は、ガバナー補佐の務めは地区とクラブの連絡調整係りだと決めて行動しようと考え分区のテーマを

「ENJOY LIFE」「ENJOY ROTARY」として分区内各クラブを訪問させて頂きました。就任挨拶、公式訪問

前クラブ協議会、また公式訪問やＩＭでの協力お礼等何度も訪問させて頂きましたが、その度に会長・幹事

やメンバーの方々から温かく迎えて頂き心より感謝申し上げます。 

今年度の環境美化プロジェクトは、分区内各クラブが個々に実施するとしましたが天候に翻弄されながらも

各クラブがそれなりの成果を挙げることができフォトコンテストでは水海道ＲＣ大澤会員の作品「手と手つな

いで」が直前ガバナー賞を受賞しました。 

ＩＭでは「ENJOY LIFE」「ENJOY ROTARY」をテーマに分区内メンバーの７０％を超えるご参加を頂き盛大

https://kamakura.nyanchew.com/jp/content/6%E6%9C%88%E3%81%AE%E8%8A%B1%E5%9B%B3%E9%91%91
https://creativecommons.org/licenses/by-nc-sa/3.0/
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に楽しく「ENJOY ROTARY」を体感することが出来ました。 

分区の親睦ゴルフ大会では、水海道ゴルフクラブにおいて７２名の参加を頂き、好天にも恵まれ友好親睦

を深める一日となりました。 

また、ボランティアで人の命を守る（自殺予防を目的として）３６５日２４時間体制で活動を続ける「茨城いの

ちの電話」募金にもご協力いただきました。 

私は、DEI（多様性・公平さ・インクルージョン）とロータリーの理念を大切にしながら１年数ケ月間、皆様方の

為に何かをとの思いが、何もできずに過ぎようとしている事に忸怩たる思いがございます。されどこんな私に

様々な経験をさせて頂いた皆様方に又、この様な機会を与えてくれたＲＣに感謝申し上げす。最後になり

ましたが古矢会長、石井幹事を始め水海道ＲＣの皆様方、またセクレタリーや実行委員会として私を支えて

頂きました多くの方々に心から感謝とお礼申し上げご挨拶とさせていただきます。   

お世話になりありがとうございました。 

 

青少年奉仕委員会  石塚克己委員長 

学童野球大会が６月２４日から開催されます。目録を届けてまいります。また６０周年をＨＰに掲載しました。 

 

クラブ協議会  松崎隆詞会長エレクト 

２０２３－２０２４年度 予算(案)について・・・別紙のとおり 

                        ・・・・・拍手で承認・・・・・ ありがとうございました。 

２０２３－２０２４年度 第１回理事・役員会の報告 

１． ７月の例会予定・・・７月５日、１２日、２６日 通常例会 

            ７月１９日 休会 

２． 例会時間は１２時３０～１３時３０分とし、昼食も例会時間内に含まれる。 

３． 席次について・・委員会ごとに着座 ７月・１０月・１月・４月の第１週目に 

          ２週目以降は番号を引いて番号のところに着座 

                     ・・・・・・・・承認されました・・・・・・・・ 

 

幹事報告   石井康弘幹事 

週   報  なし 

例会変更  なし 

 

会長挨拶   古矢  満会長    

6 月第 3 例会のご挨拶を申し上げます。 

早いもので、今年度この会場での例会は、いよいよ本日が最後になりました。会場

を提供いただきました 報国寺の瀬戸会員には改めて感謝申し上げます。また、

会場設営にご負担をお掛けしました SAA 委員会の皆様をはじめ設営にお手伝い

を頂きました会員の皆様に、改めまして感謝いたします。ありがとうございました。 

さて、本日はロータリー情報委員会より北村パストガバナーによる会員卓話にな

ります。例年でしたら入会間もない年度の該当する会員の皆様向けに開催をされ

ていましたが、若手会員も多く増え、また今年度は周年事業等でなかなか時間も取れないのもありまして、

本日例会としての開催とさせて頂きました。  

そして周年の節目としてもそうですが、3年後にはガバナー輩出クラブとなります。その辺の気概なども含

め、今一度皆様で、ロータリーについて勉強をしたいと思います。北村パスト、本日はどうぞ宜しくお願い致
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します。 

話は変わりますが、本日 60 周年記念の新聞折り込みが発行されました。実行委員会の皆様、改めて感

謝いたします。 

素晴らしい紙面で、水海道ロータリークラブの歴史、そして重みを感じたと同時に、今後ともこの水海道ロ

ータリークラブの一員としてのプライドを胸に秘めて、活動してまいりたいと、改めて感じました。 

そこで思い出したのが、以前米山記念奨学館に訪問した際、ある一文が書いてあるのが目に留まり、 

毎年手帳に書き留めています。 

「Keep Your Name Clean」という一行です。「あなたの名前を汚すな」 という単純な言葉ですが、ロータリ

ーとしてもそうですが、会社としても、各種団体としても自分の名刺を出すたびに、それがすべて自分の存

在価値につながるものだと、思い出すようにしてます。すみません、少々生意気なお話をしました。 

最後になりますが、来週は本年度最後の例会としてさよなら例会を夜の移動例会として開催いたします。

皆様ふるってのご参加をお願い申し上げまし簡単ですが会長挨拶とさせて頂きます。  

本日もよろしくお願いいたします。 

 

ロータリー情報委員会  北村 仁会員 

    

   

   

   

ロータリー設立の動機

殺伐とした大都会の中で
お互いに胸襟を開いて、

どんなことでも語り合える友人をつくる

物質的相互扶助

● 会員同士の親睦
● 会員同士の積極的な商取引・原価提供

Buck Scratching の世界

社会奉仕概念の導入
フレデリック・ツイード ドナルド・カーター

利己的な組織には永
続性がない。 ロータ
リークラブとして生き
残り、発展することを
望むならば、我々の
存在を正当化するた
めに何ごとかをしな
ければならない。

社会奉仕概念の導入

物質的
相互扶助

社会に対す
る奉仕活動

活動方針の転換

1907年 ポール・ハリス、シカゴ・クラブ会長就任

★シカゴ・クラブの会員増強
★他都市へのロータリークラブ設立
★地域社会への奉仕活動の展開

公衆便所設置運動

• 市民団体の代表を集め、連合公衆
便所建設委員会を設立

• シカゴ醸造組合と百貨店組合の妨害
を受けて 着工まで2年がかかる

• 1909年に市役所と公立図書館の横
に二つの公衆便所を設置

単なる寄付行為でないことが特徴

He profits most who serves best

• 自分が事業上得た利益は、自分ひとりのも
のではない。

• 自らの事業は、従業員、取引業者、顧客、
同業者によって支えられている。

• これらの人々と、利益を適正に配分すれば、
自らの事業は継続し発展することを、自らの
事業所で実証する。

• 自らそれを実証することによって、業界全体
の職業倫理を向上させる。

アーチ・クランフ基金創立

• 1917年
アーチ・クランフの
提唱によって、国
際理解と親善のた
めの基金創立

• ロータリー財団の
前身となる

日本のロータリー創立

• 1920年10月
東京クラブ創立

初代会長 米山梅吉

初代幹事 福島喜三次

• 1922年11月
大阪クラブ創立

• 1928年
第70地区承認

• 1939年
日満ロータリー連合会

身体障害児対策

• 1913年、シラキューズ・クラブによるリハビ
リテーション実施

• 1915年、トレド・クラブによる肢体不自由児
への教育事業

• エリリア・クラブによるオハイオ身体障害児
協会の設立

• 1939年、エリリア・クラブのエドガー・アレン
による国際身体障害児協会設立

奉仕理念をめぐる論争

利益の
適正配分

職業倫理
高揚

自己改善

理念提唱 個人奉仕

人道主義
的活動

実践活動

金銭的
奉仕

団体奉仕

決議23-34

• ロータリーとは

• ロータリークラブとは

• RIとは

• ロータリー運動とは実践哲学

• クラブ自治権

• 社会奉仕活動実践の指針

日本 RI復帰

• 1949年 RI復帰

• 1961年 東京国際大会

• 1968年 東ケ崎潔氏RI会長就任

• 1978年 東京国際大会

• 1982年 向笠広次氏RI会長就任

• 2004年 関西国際大会

• 2012年 田中作次氏RI会長就任
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出席報告   宮代 尚委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５４名 ３５名 １７名 ２名 ３名 ７３．０８％ 

 

ニコニコボックス   中山英俊委員長           入金額   90,000 円   累計 2,021,000 円 

誕生祝御礼≪会員≫倉持・大河  各会員 

本日は国際親善奨学生の C.T さんようこそお越し下さいました。歓迎致します。本日は例会場での最後の

例会となります。北村パスト卓話どうぞ宜しくお願いします。  古矢会員 

残すところ２回となりました。一年間本当にお世話になりました。また皆様のご協力ご理解に心から感謝申し

上げます。国際親善奨学生の C.T さんもようこそ水海道ＲＣへ。例会の雰囲気を味わっていって下さい。北

村ＰＧ本日は卓話楽しみにしています。   石井会員 

古矢会長石井幹事、６０周年の節目年度ご苦労様でした。新聞折込み拝見しました。   松崎会員 

何とか離陸したガバナー補佐号も乱気流で機体を揺らしながらも、皆様のご協力とお力添えで着陸地点の

飛行場が視界に入りました。あとは静かにソフトランディングしたいです。安堵感と感謝の気持ちが溢れま

す。ありがとうございました！！  青木(正)会員 

卓話の時間を頂きありがとうございます。退屈でしょうが暫くお付き合い下さい。結構大事なお話です。 

北村(仁)会員 

北村パストガバナー卓話よろしくお願いします。  雨谷会員 

北村パストガバナー卓話楽しみにしています。古矢会長、石井幹事ラストスパートで頑張って下さい！ 

淀名和会員 

北村パスト卓話楽しみにしてます。宜しくお願い致します。  前島会員 

北村パスト卓話楽しみです。古矢会長、石井幹事一年間お疲れ様でした！  笹生会員 

古矢会長・石井幹事ご苦労様でした。これからのご活躍を楽しみにしております。  大塚会員 

職業奉仕理念の衰退

1931年 道徳律の頒布禁止

1948年 RI職業奉仕委員会廃止

1951年 道徳律の廃止

1980年 RI細則より道徳律の文字削除

1987年 「職業奉仕に関する声明」発表

1989年 He profits most who serves best

の順位格下げ 第二モットーとなる

職業奉仕理念の衰退

2001年6月RI理事会

全てのロータリー用語から性に関する表現を

削除することを理由に

He profits most who serves best の使用停止

を決定

2001年11月RI理事会

日本のロータリアンの強い要望によって、この
モットーの使用停止を撤回

最近のRI指導者

2001年
ロバート・キング

人類が私たちの仕事

ロータリーの全世界
での探求

毎月一人の新会員

未来に向って

• 職業奉仕理念の再確認

• 職業奉仕理念の再構築

• 理念の研鑚と奉仕活動実践の調和

• 実践活動への積極的参加

• 例会の重要性の認識

• 実践活動に関するクラブ自治権の確立

魅力あふれるロータリー・ライフ

数多くのロータリアンの

努力によって

ロータリー運動は

目覚しい発展を遂げました

そして 今

ロータリー運動に

魅力を与えるのは

あなた です

これからのロータリーへ

ロータリークラブのタイプ（柔軟性、多様性）
１．自由来型クラブ
２．衛星クラブ
３. E -クラブ
４．パスポートクラブ．
５．法人クラブ
６．活動分野に基づくクラブ
７．ローターアクトクラブ
これらを組み合わせたハイブリッドクラブ

2022年規定審議会について

（1）採択制提案22-10

会員の多様性－公平さ、インクルージョン

（2）採択制提案22-13

所在地域に住居又事業場を有する要件の削除

（3）採択制提案22-14

どのクラブに対しても推薦が出来る

（4）採択制提案22-46

人頭分担金増額に関する件

（5）採択制提案22-71

クラブ管理の試験的プロジェクト

（6）採択制提案22-85

出席報告提出義務撤廃

（7）採択制提案22-92

出席規定の免除手続

ガバナー公式訪問までに新しいクラブ定款、
細則を現況報告書に記載する

以上 有難うございました
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一年間お疲れ様でした。  瀬戸・松村   各会員 

古矢会長石井幹事もう少しですね。  染谷(秀)会員 

古矢石井年度最終例会素晴らしい皐月晴れ一年間お疲れ様でした。  白井会員 

古矢会長石井幹事一年間お疲れさまでした。えびす顔爛漫ですね！本日早退します。  石塚(克)会員 

今年度も一年間大変お世話になりました。また次年度もよろしくお願い致します。なお本日新聞折込みに

水海道ＲＣ創立６０周年のチラシ入れました。ぜひご一読下さい。  武藤会員 

世界大会でティム・スターク君(ツウンバの留学生でホストした学生)と再会できました。ツウンバのロータリア

ンと会えなかったのは残念ですが・・・  北村(英)会員 

次年度奨学生 C.T さん、来年一年間よろしくお願いいたします。  宮代会員 

先週休みました。US オープン練習ラウンド見てきました。松山プロと会ってサインもらってきました。またお

弁当ご利用ありがとうございます。  斎藤(広)会員 

残りの２回を噛みしめて参加させていただきます。北村様本日の卓話楽しみに聞かせて頂きます。  

宮本会員 

一年間大変お世話になりました。ロータリー入会後初の委員長でしたが何とかゴールが見えてきました。ま

た皆様のおかげでニコニコボックスの目標金額が本日達成致しました。  中山会員 

古矢会長・石井幹事一年間お世話になりました。  和久事務局 

早退します。  鈴木(茂)会員 

前回欠席致しました。申し訳ありません。本年度は大変お世話になりました。  渡辺(悟)会員 

例会欠席しました。  石塚(利)・倉持  各会員 

会報委員会  五木田裕一委員長  渡邉潤子副委員長  青木英男委員 

 

 

写真提供者:和久事務局 


